



Así como mineras sustentables

Bienvenidas inversiones generadoras de empleos locales

Las empresas de exploración y explotación minera en Sinaloa deben siempre trabajar de manera sustentable con el medio ambiente y entornos locales, por ello desde el Gobierno del Estado se ha impulsado la atracción de nuevas inversiones que generen empleo en las poblaciones serranas donde están establecidas, destacó el gobernador Rubén Rocha Moya, luego de recibir a un grupo de inversionistas de Oroco Resource Group, empresa minera de origen canadiense que mantiene un proyecto de exploración en Choix, en el cual se estima una inversión de 1,488 millones de dólares.

El gobernador Rocha recibió al presidente ejecutivo, Craig J. Dalziel; al director general, Richard P. Lock; al presidente Ian Graham; y al geólogo Andrew Ware, responsables del Proyecto, así como al Diputado federal Mario Zamora; cabe señalar que la mina Santo Tomás inició en 2021 y que actualmente se encuentra en una primera etapa, con una inversión de 258 millones de pesos realizada hasta el momento. Este proyecto de Oroco Resource es uno de los 20 proyectos mineros que se encuentran



Existen en Sinaloa 20 proyectos mineros en activo, dedicados a la extracción de oro, plata, cobre, plomo, hierro y zinc.

activos en Sinaloa, para la extracción oro, plata, cobre, plomo, hierro y zinc.

El desarrollo de este proyecto ha generado 100 empleos directos y 20 indirectos en la etapa de exploración. Durante la fase de construcción, se prevé la generación de 1,250 empleos directos y 400 indirectos, mientras que en la fase de operación se estima la creación de 800 empleos directos y 1,600 indirectos.

La empresa está en proceso de obtener la autorización de la MIA por parte de Semarnat para iniciar la segunda etapa de exploración.